

Vie des partis/UPG

La sénatrice du 2e arrondissement au contact de sa base



La sénatrice du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Christine Moussounda Moussadji, s'adressant aux militants de l'UPG.



Le président d'une cellule recevant les attributs de sa fonction.

SYM
Port-Gentil/Gabon

ÉLUE sous la bannière de l'Union du peuple gabonais (UPG), la sénatrice du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Christine Moussounda

Moussadji, est allée, récemment, au contact de sa base électorale. Entourée du coordonnateur fédéral, Gaston Pouabou, et des membres du bureau communal de l'UPG, elle a sillonné, au pas de charge, les différents quartiers de sa circonscription électorale. En galvanisant, à

chaque étape, les militants de cette formation politique de l'opposition. Clamant, haut et fort, que Mathieu Mboumba Nziengui était le véritable président de l'UPG. Brandissant, au passage, la décision du tribunal de Libreville ordonnant la démission de Bruno Ben Moubamba

de la tête de leur parti. De quoi ajouter la confusion dans les esprits des militants, visiblement excédés par la guerre des chefs que se livrent certains hiérarques de l'UPG depuis la disparition de leur leader charismatique, Pierre Mamboundou Mamboundou. Un affrontement aux conséquences dommageables dans la capitale économique. A en juger notamment par les résultats obtenus par cette formation politique à l'issue des

dernières élections locales. Des résultats dignes " d'un parti gazelle", loin des succès électoraux enregistrés sous la présidence de Pierre Mamboundou Mamboundou. C'est dire que, dans la cité pétrolière, l'assise populaire de l'UPG s'est effritée considérablement. Sans doute consciente de cette réalité, Mme Moussounda Moussadji a exhorté les Upégistes à réinvestir le terrain. Vu que, selon elle, à l'UPG, les acti-

vités politiques ne sauraient se départir d'une quelconque adhésion du peuple. Dans la foulée, elle a procédé à l'installation de plusieurs cellules. Avant de recevoir, dans la soirée, à dîner, les femmes. Au nom des responsables des différentes cellules, M. Mounziegou Mapessi s'est engagé à ne ménager aucun effort pour répondre aux attentes des instances dirigeantes de leur parti, afin de reconquérir le terrain perdu.



Vue partielle de l'assistance lors du dîner.

Clic clac

Un geste paternel

INVITE à une cérémonie de remise de pièces d'état civil à des enfants dépourvus d'actes de naissance, le maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Michaël Mboumba, a laissé parler sa fibre paternelle en tenant dans ses bras et par la main deux gamins qui venaient, juste, de recevoir des jugements supplétifs. Pour autant, on ne peut s'empêcher de penser que les autorités municipales ont une part de responsabilité non négligeable dans cette situation. Vu que les parents ne pouvant s'acquitter des frais inhérents à l'établissement d'acte de naissance et de délivrance des certificats d'accouchement, ne bénéficient presque pas du soutien des autorités municipales. N'eût été l'appui des associations et ONGs, ces enfants, comme beaucoup d'autres, n'auraient pu accéder à la citoyenneté.



Le maire du 3e arrondissement, Michaël Mboumba, a laissé parler sa fibre paternelle.

Clic clac

MINISTRE DES INFRASTRUCTURES, DE L'HABITAT
ET DE L'AMENAGEMENT DU TERRITOIRE
CABINET DU MINISTRE
UNITE DE COORDINATION DE L'ETUDE ET DES TRAVAUX
N° 0797 / MIHAT / CAB-M/UCET/DTA



COMMUNIQUE

Le Ministre des Infrastructures, de l'Habitat et de l'Aménagement du Territoire, informe les usagers que dans le cadre des travaux d'urgence « traitement des inondations du quartier de la Sablière à Libreville », l'entreprise SOBEA procédera le samedi 04 Juillet 2015 à l'entretien de la buse en béton au niveau du Cercle Pompidou sur la voie partant du rond-point entrée Sablière au carrefour de la Résidence Présidentielle.

Ces travaux qui prendront fin dans la même journée entraineront la fermeture momentanée de ce tronçon de route et donc des perturbations de la circulation.

D'ores et déjà, le **Ministre des Infrastructures, de l'Habitat et de l'Aménagement du Territoire** présente ses sincères excuses pour tous les éventuels désagréments qui seront causés.

01 JUL. 2015

P. le Ministre
P.O le Secrétaire Général



Jean Philippe NDONG BLYOGHO